

Dispositif hivernal

Lors de la saison hivernale, il est important de prendre en compte les changements climatiques. Un fort vent aura pour conséquence un refroidissement éolien, ce qui implique une température ressentie plus froide que celle qui sera indiquée sur les appareils de mesure de température.

Il est de la responsabilité des adultes de veiller à la sécurité et à la santé des élèves, raison pour laquelle, ces facteurs doivent être pris en compte

En cas de températures très basses, il s'agira de maintenir les récréations pour les élèves, leur permettant de se ressourcer et se défouler en diminuant le temps d'exposition au froid.

Déclenchement du dispositif

Conditions : Température au-dessous de **-5°C** (température de l'air ou ressentie)

Et

Annoncée et /ou perdurant **pour toute la journée.**

Déclenchement : Le matin-même par Stéphane Fontana ou un membre de la direction. L'information est transmise à l'ensemble de l'équipe via le mail des absences.

Organisation :

Arrivée des élèves : Ils attendent la sonnerie pour rentrer dans le bâtiment. Après un long trajet, il leur est bénéfique de bouger avant d'entamer une matinée d'école. S'ils le souhaitent, ils ont la possibilité de rester dans le bus jusqu'à la sonnerie.

Récréation de 10h00 : Les élèves sortent en récréation. Les adultes présents s'assurent que les élèves soient suffisamment habillés.

Pause de midi : Le repas est servi en 2 services. Ceci implique que les élèves des classes des plus jeunes sortent en récréation à 12h15 afin de laisser la place au réfectoire aux 3 classes de secondaire. Il leur est proposé d'aller à la salle de gym, accompagnés par des auxiliaires de repas et des aides-enseignantes, selon le barème en annexe. En cas de déclenchement du dispositif hivernal, la présence de toutes les aides-enseignantes est requise : Dès 12h15 pour les aides-enseignantes des classes primaires et dès 12h45 pour les aides-enseignantes des classes secondaires.

12h15-12h45 : Activités en salle de gym pour les élèves des classes primaires s'ils le souhaitent ou qui ne sont pas suffisamment habillés ou qui souffrent du froid.

12h45-13h20 : Possibilités pour les élèves de toutes les classes de passer la récréation soit en salle de gym pour des activités physiques, soit au réfectoire pour des activités calmes.

Les élèves de la cuisine pédagogique peuvent venir directement au réfectoire en fin de repas.

Récréation de 14h10 : Cette récréation est remplacée par un temps libre en classe. Les enseignants peuvent si besoin solliciter la présence des personnes prévues pour la surveillance en extérieur.